## Visite guidée de la Cour d'appel du Québec

## Le 25 octobre 2023 de 10 h à 12 h



Cette visite du plus haut tribunal du Québec sera dirigée par Me Vincent Riendeau et Mme Manon Poitras. Me Benoît Moore sera également présent pour discuter du rôle et des activités de la Cour. Benoît Moore est juge à la Cour d'appel du Québec depuis juin 2019. De 2000 à 2017, il a été professeur à la Faculté de droit de l'Université de Montréal, puis juge à la Cour supérieure. Durant sa carrière universitaire, il a notamment été doyen par intérim de la Faculté de droit, où il est également devenu le premier titulaire de la Chaire Jean-Louis-

Baudouin en droit civil en 2006.

L'édifice Ernest-Cormier qui abrite la Cour d'appel, conçu par les architectes Ernest Cormier et Auguste Amos, fait partie du patrimoine culturel du Québec. Du coup, cette activité sera l'occasion de côtoyer une très belle réalisation architecturale de celui qui est aussi le concepteur du pavillon Roger-Gaudry.

Les participants(es) inscrits(es) sont invités à se présenter, vers 9 h 45, devant l'édifice Ernest-Cormier situé au 100, rue Notre-Dame Est. Jean Claude Gémar, professeur émérite de l'Université de Montréal et de l'Université de Genève, qui a généreusement aidé dans la préparation de cette visite, se chargera de l'accueil.

Pour celles et ceux qui désirent poursuivre la rencontre par un repas, le restaurant Maggie Oakes, situé tout près au 426, place Jacques-Cartier, accueillera les personnes qui nous auront fait part de leur souhait.

Merci de vous inscrire pour la visite et/ou le restaurant au : APRUM@assoc.umontreal.ca

Hugues Beauregard, responsable des conférences